

Debate Estudiantil 2013



El Ministerio de Relaciones Exteriores,
promueve el Segundo Concurso
Universitario.

Este año la tesis a debatir es:

**¿Es el voto desde el exterior, una
herramienta para garantizar
mayor representatividad
democrática en la elección de los
gobernantes?**



Estudiantes de la licenciatura de Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales, se encuentra en una jornada de preparación académica, serán quienes nos representarán en **el Segundo Concurso Universitario, que Promueve el Ministerio de Relaciones Exteriores**; el año pasado nuestra Facultad obtuvo el PRIMER LUGAR , en dicho concurso donde se abordó el tema sobre los Acuerdos de Paz.

Tesis a debatir o plantear



¿Es el voto desde el exterior, una herramienta para garantizar mayor representatividad democrática en la elección de los gobernantes?



La primera participación está programada para el MARTES 17 DE SEPTIEMBRE a las 9:00 am., en Relaciones Exteriores.

Y se tendrá como contendiente a la Escuela Superior de Negocios, ESEN.

Les deseamos éxitos



Éxitos al equipo de estudiante que nos representará